

Unterschriften gegen eine Bebauung des Klosterbergs übergeben. In dieser Aktion haben Bürger aller Gruppierungen, außer Stadträte von CSU und SPD, unterschrieben. Und wir sind überzeugt, dass fast alle Deggendorfer dieser Meinung sind. Wir glauben, dass der Bürgerwille entscheidend für eine Bebauung sein sollte und deshalb Oberbürgermeister und Stadträte von dem Vorhaben Abstand nehmen sollten. Noch sind keine größeren Summen ausgegeben worden. Außerdem gibt es genügend Wohnungen, und Sozialwohnungen hätte man jederzeit bei vielen anderen Projekten bauen können und man könnte das auch jetzt tun. Tatsache ist auch, dass OB und Stadträte vom Bürger meist nichts Negatives gesagt bekommen, die Interessenvereinigung aber eher den wahren Gedankengang des Bürgers erfährt.

*Rosemarie und Heinz
Schwarzkopf, Deggendorf*

Auf jede Bebauung verzichten

Zum selben Thema:

Unserem Oberbürgermeister wurden in den letzten zwei Bürgerversammlungen von der „Interessenvereinigung Schützenswerter Klosterberg“ insgesamt 4500

[Auf jede Bebauung verzichten](#), Deggendorfer Zeitung, 19.11.22

auch erschienen als

[Verzicht auf Bebauung der Klosterbergs](#), Donau-Anzeiger, 23.11.22

[Auf Bebauung verzichten](#), Deggendorf aktuell, 25.11.22